
VERBALE RIUNIONE DEL CONSIGLIO AaZ onlus
Data della riunione 27/01/2025
Luogo internet piattaforma Google Meet ore 21:00
Partecipanti Donatella Crosta, Mario Lambrini, Stefania Portieri, Salvi Fabrizia, Luisa Vasta, Marco Vasta,Tiziana Viesi.
Assenti: Mauro Rossi
Verbalizzante Stefania Portieri

Il giorno 27 gennaio alle ore 21 si è riunito il Consiglio Direttivo dell'associazione Aiuto allo Zanskar Onlus, tramite la piattaforma
google Meet. Assume la Presidenza a norma di Statuto la Sig.ra. Donatella Crosta, Presidente dell’Associazione, la quale constata e fa’
constatare la presenza dei membri del Consiglio Direttivo, eccetto Mauro Rossi, del socio Marco Vasta e nomina come segretario la Sig.ra.
Stefania Portieri

Argomento Relatore Discussione Delibera Incaricato
1 Riunione

internazionale
del CA dell' 8
febbraio 2025

Crosta Crosta chiede se vi siano idee e proposte da "sottoporre" ai membri
della riunione internazionale.
Non emerge nulla di nuovo rispetto a quanto deciso nella riunione del
Direttivo del 15/11/2024

2 Post X:
situazione ad
oggi

Crosta Crosta comunica di aver ricevuto i documenti di iscrizione
all’undicesima da tre allievi sostenuti dai soci Prandelli e Arici che
hanno già dichiarato di voler continuare il sostegno per le classi
undicesima e dodicesima e Moroni che non ha ancora comunicato la sua
intenzione

Crosta

3 Borsa studio per
studi

Crosta La nuova socia Barbara Bordin lancia la proposta di una borsa di studio Crosta



universitari. universitaria per un allievo/a che si iscriva ad un corso di laurea a tema
ambientale. Si conviene che è difficile stabilire se, nelle numerose
università indiane frequentate dai nostri ex allievi, vi siano corsi che
rispecchino la sostenibilità ambientale come la intendiamo noi europei.
Crosta si impegna ad approfondire l’argomento anche con l’aiuto del
Dott. Daniele Gardiol dell’osservatorio astrofisico di Torino e della
socia Bordin.

4 Presenza in
Zanskar estate
2025

Crosta La Presidente illustra il progetto presentato da due coniugi di Ferrara,
Rizzi e Robustini) che intendono recarsi nello Zanskar in estate per un
mese di volontariato: lui come carpentiere, lei come esperta del Metodo
Montessori. Alberto Rizzi intende raggiungere la scuola in bicicletta da
Dheli (vedi lettera allegata).
Ulteriori persone presenti in estate: Donatella Crosta per coordinare il
progetto di Alberto Rizzi e Katia Robustini, Paola Vecchio e
probabilmente Barbara Bordin

5 Progetti e
sponsor

Crosta Crosta riferisce di aver cercato possibili finanziatori di nuovi progetti
Per ricerca finanziamenti progetti
La Chiesa Valdese chiude a fine gennaio quest'anno la possibilità di
richiesta
L’Unione Buddhista italiana: non è ancora uscito il bando 2025
Fondazione Intesa S. Paolo. Possiamo rientrare nei criteri: dobbiamo
"cercare" progetto adatto ( non è previsto ristrutturazione immobili...)
Molti bandi sono mirati o all'Unione europea o a volontari "giovani"
(18-35 anni) o conflitti armati
Dalla ricerca emerge che è necessario aver ben definito un progetto per
ricercare finanziamenti adatti. Uno dei nostri progetti è la
ristrutturazione dell’alloggio insegnanti, ma le ristrutturazione degli
edifici non è mai contemplata dai bandi.
Anche dalla riunione internazionale si pensa possa venire qualche idea
relativa a progetti da finanziare
Per quanto riguarda il viaggio di Rizzi, Salvi propone di rivolgersi a

Tutti



negozi di articoli sportivi per quanto riguarda il materiale necessario.
6 Varie ed

eventuali
Portieri Portieri riferisce che dal 6 al 9 febbraio Mauro Rossi ha organizzato una

serie di incontri con gli allievi della scuola media del Villaggio Sereno
di Brescia per presentare l’associazione e proiettare le immagini del suo
viaggio della scorsa estate. Parteciperanno Portieri e Micheli.
Nella serata di mercoledì 5 febbraio vi sarà un incontro con i genitori e
la popolazione.
Si valuterà, dopo gli incontri alla scuola media, se stampare ulteriori
etichette a correzione dei depliant, in attesa di rinnovare sostanzialmente
la comunicazione, dopo l’iscrizione al Runs.

Rossi
Micheli
Portieri

ll Consiglio si chiude alle ore 23.00, previa lettura, conferma e sottoscrizione del presente Verbale.

Donatella Crosta Verbalizzante
Presidente AaZ onlus Stefania Portieri

Visto per approvazione

Allegato 1

Buongiorno
Innanzi tutto volevo ringraziare per l'opportunità che ci state dando , é molto tempo che abbiamo il desiderio di fare volontariato , per noi è
un'opportunità per restituire la fortuna che abbiamo avuto. Vorrei arrivare al villaggio di Zanskar con le mie forze come un vero pellegrino con la mia
bicicletta, un viaggio a zero emissioni a stretto contatto con la natura e le popolazioni locali , attraversando un paese meraviglioso come l'India che un po’
già conosco , con le sue contraddizioni dove diverse etnie con culture e religioni diverse convivono pacificamente , dove le parole chiave sono tolleranza e
rispetto. Per non parlare della natura , si parte dalle pianure monsoniche del Uttar Pradesh simili alla savana , salendo di latitudine si passa dalle foreste
ai boschi montani , per arrivare ai brulli paesaggi della maestosa catena Himalayana del Ladakh, in queste regioni grazie alla posizione geografica e al
brusco cambio di latitudine si possono trovare in pochi chilometri molti ecosistemi diversi fra loro .



Questa è una buona occasione per raccogliere fondi , usando i social network per rendere più visibile l'operato dell'associazione , postando foto e
descrivendo il viaggio nelle sue tappe , condividendo avventure e disavventure e inaspettate sorprese che succedono sempre viaggiando .
Il viaggio partirebbe nelle vicinanze di Delhi , (già una volta sono uscito da Delhi in bicicletta e non lo consiglio a nessuno) per poi andare in direzione Nord
Ovest passando per Manali e da qui decidere se arrivare fino a Leh per poi percorrere la Tchadar road fino a Zanskar , oppure da Manali passare per
Darcha , Padum e da li fino a Zanskar.
Deciderò sul posto di percorrere un tracciato piuttosto che l'altro in base alle varianti del viaggio .
Siccome non è il primo viaggio in bicicletta che faccio ho la maggior parte dell'attrezzatura ma alcune cose sono usurate e sarebbero da sostituire , si
potrebbero coinvolgere negozi di outdoor o ciclismo per ottenere il materiale che mi serve , ovviamente offrendogli in cambio pubblicità sui social network
postando il loro logo o Hashtag o menzionandoli nelle storie.
Mi servirebbero : giacca e pantaloni in Goretex , qualsiasi vestiario per il ciclismo è ben accetto soprattutto capi caldi o antivento , una tenda monoposto
leggera , materassino e sacco a pelo , fornellino da campeggio multi combustibile .
Grazie mille per l'attenzione
Alberto Rizzi


